

Step 1: Chose your program

Use **INITIATE** immediately after birth:

- Within the first 5 days, **OR**;
- Until you've pumped at least 20 mL in each of your last 3 sessions

Use **MAINTAIN** after milk comes in:

- Once you've pumped at least 20 mL in each of your last 3 sessions, **OR**;
- Beginning day 6, whichever comes first

Step 2: Select program and get started



To select the **INITIATE** program, press  while the screen displays:

After selecting the **INITIATE** program, the screen will display:



The **INITIATE** program alternates between the stimulation and expression phase, with several pauses and turns off automatically when the session is completed. Complete the entire program.

To select the **MAINTAIN** program, **wait 5-10 seconds**, while the screen displays:

The **MAINTAIN** program will start automatically. The screen will then display:



While pumping in the **MAINTAIN** program, the stimulation phase will last 2 minutes. If your milk starts flowing before the expression phase begins, press  to begin the expression phase.

Scan QR code for helpful videos



To achieve Maximum Comfort Vacuum™, adjust knob to optimum suction level.



Medela AG
Lättichstrasse 4b
6340 Baar, Switzerland

Distributed by:
Medela LLC
1101 Corporate Drive
McHenry, IL 60050
USA
+1 (800) 435-8316 or +1 (815) 363-1166
customer.service@medela.com
www.medela.us

Medela Canada, Inc.
4160 Sladeview Crescent, #8
Mississauga, ON, L5L 0A1
Canada
+1 (800) 435-8316 or +1 (905) 608-7272
info@medela.ca
www.medela.ca

The Quick Card does not replace the Symphony® Instructions for Use. Refer to Symphony® Instructions for Use for more detailed information.

Medela wordmark and logo and Symphony PLUS are registered in the U.S. Patent and Trademark Office. Science of Care and Maximum Comfort Vacuum are trademarks of Medela.

© 2024 Medela 101046889/2024-06/A

Étape 1 : Choisissez votre programme

Utilisez le programme **INITIATE** dès la naissance :

- Dans les 5 premiers jours, **OU**;
- Jusqu'à ce que vous ayez exprimé au moins 20 ml de lait au cours de chacune des trois dernières séances

Utilisez le programme **MAINTAIN** après la montée de lait :

- Une fois que vous avez exprimé au moins 20 ml de lait au cours de chacune des trois dernières séances d'expression, **OU**;
- Le sixième jour, selon la première éventualité

Étape 2 : Choisissez le programme et commencez

Appuyez sur  pour mettre en marche le tire-lait.

Programme INITIATE

Pour choisir le programme **INITIATE**, appuyez sur  pendant que l'écran affiche :

Après avoir choisi le programme **INITIATE**, l'écran affichera :



Le programme **INITIATE** alterne entre la phase de stimulation et d'expression, avec plusieurs pauses et s'arrête automatiquement une fois la séance terminée. Terminez tout le programme.

Programme MAINTAIN

Pour choisir le programme **MAINTAIN**, patientez **5 à 10 secondes**, pendant que l'écran affiche :

Le programme **MAINTAIN** démarrera automatiquement. L'écran va ensuite afficher :



Lors de l'expression dans le programme **MAINTAIN**, la phase de stimulation durera au moins 2 minutes. Si votre lait commence à s'écouler avant la phase d'expression, appuyez sur  pour passer en phase d'expression.

Balayez le code QR pour obtenir des vidéos qui pourraient vous être utiles



Pour obtenir la force de succion du Niveau de Succion Maximal de confort™, réglez le bouton du tire-lait afin d'obtenir un niveau de succion optimal.



Medela AG
Lättichstrasse 4b
6340 Baar, Switzerland

Distribué par
Medela LLC
1101 Corporate Drive
McHenry, IL 60050
USA
+1 (800) 435-8316 ou +1 (815) 363-1166
customer.service@medela.com
www.medela.us

Medela Canada, Inc.
4160 Sladeview Crescent, #8
Mississauga, ON L5L 0A1
Canada
+1 (800) 435-8316 ou +1 (905) 608-7272
info@medela.ca
www.medela.ca

Ce guide ne remplace pas le mode d'emploi de Symphony®. Veuillez vous référer au mode d'emploi du Symphony™ pour des informations plus détaillées.

Le mot-symbole et le logo Medela et Symphony PLUS, sont des marques déposées auprès du Bureau américain des brevets et des marques de commerce. Science of Care et Maximum Comfort Vacuum sont des marques de commerce de Medela.

© 2024 Medela 101046889/2024-06/A